



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 753**  
**7 de noviembre de 2017**

## **La Carrera de Teatro presenta Luna de Hiel**

Academia en Escena, es un proyecto de Vinculación con la Sociedad de la Carrera de Teatro de la Universidad Central del Ecuador, que acoge obras de la comunidad teatral local e internacional para que sean disfrutadas y apreciadas en el contexto académico. Este proyecto propicia un espacio de foro para la discusión sobre la producción teatral. Esta semana se presenta Luna de Hiel, de Carlos Sánchez.

Luna de Hiel presenta la historia de una pareja anónima sólo identificada como "A" y "B" que acude a la "Asociación de Parejas Infelices Anónimas (APIA)", liderada por el místico reguetonero "DADDY SUPREMO", con el fin de ofrecer su testimonio, ante el resto de los hermanos infelices ahí presentes (el público), argumentando acerca de las nimiedades que han hecho fracasar a esta "modernísima" pareja cibernética, considerada "perfecta".

Se trata de una de las comedias más divertidas y exitosas escritas por el dramaturgo y director venezolano Carlos Sánchez Delgado. Escrita en 1995 y con representaciones en Venezuela, España, Costa Rica y Ecuador. Con las actuaciones de Carlos Sánchez Delgado, Paola Tequia, Emilio Sánchez y Karol Sequera. Músico: Guillermo Acevedo.

Fecha: Miércoles, 8 de noviembre, del 2017

Foro: Miércoles, 15 de noviembre, del 2017

Hora: 15:00

Lugar: Teatro de la Facultad de Artes, de la Universidad Central del Ecuador

